

Campamento del Evangelio- Mid-Atlantic

Tema General: Donde estás?

Leer en oración:

Génesis 1:26 - Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a Nuestra imagen conforme a Nuestra semejanza; y ejerzan dominio sobre los peces del mar, sobre las aves de los cielos, sobre el ganado, sobre toda la tierra, y sobre todo lo que se arrastra sobre la tierra.

Zacarías 12:1 - La carga de la palabra de Jehová con respecto a Israel. Así declara Jehová, que extiende los cielos, pone los cimientos de la tierra y forma el espíritu del hombre dentro de él.

Lectura

El Espíritu se cernía sobre las tinieblas y la muerte. La luz vino, y creó una separación entre la luz y las tinieblas. Dios hizo la expansión para separar las cosas de arriba de las cosas de abajo. Luego Dios llamó a la tierra seca a salir de las aguas de muerte. En la tierra seca se generó la vida vegetal. Después de la vida vegetal, se produjeron las lumbreras del cuarto día y resplandecieron sobre la tierra. Luego vino la vida de los peces, la vida de las aves, del ganado, de las bestias y de todo lo que se arrastra. Finalmente Dios creó al hombre. El hombre es el punto culminante de la creación de Dios porque lleva la imagen de Dios. Esto no es algo insignificante.

El hombre es la expresión de Dios porque lleva la imagen de Dios. El tiene también el señorío de Dios. Al hombre le fue confiado el señorío sobre los mares, sobre el aire, sobre la tierra y, particularmente, sobre todo lo que se arrastra. El hombre tiene poder, autoridad y señorío porque es semejante a Dios. El hombre lleva la imagen de Dios; por tanto, tiene autoridad. El punto culminante en la creación de Dios es el hombre, el cual lleva la imagen de Dios y lo representa con Su autoridad sobre todas las cosas. (W. Lee, Estudio -Vida de Génesis, mensaje 8)

Según Zacarías 12:1 parece que Dios solamente creó tres cosas importantes: los cielos, la tierra y el espíritu del hombre. Esto muestra que solamente estas tres cosas son importantes y vitales en este universo. Los cielos están destinados a la tierra, la tierra está destinada al hombre, y el hombre tiene un espíritu para Dios. Este es el propósito del universo, el significado del universo. Los cielos junto con todas las estrellas y las planetas están destinados a la tierra. La tierra no está destinada a los cielos sino al hombre. Sin la tierra, el hombre no podría existir. La tierra es apropiada para que vivamos y llevemos a cabo nuestro propósito. El hombre no está destinado a la educación, ni al vestido, a la comida, a la casa ni al entretenimiento. El hombre solo es bueno para Dios. El hombre es una botella de Dios, un vaso para contener a Dios...

...Nadie le enseñaría a una botella de Coca-cola a adorar la Coca-cola, servirla, y hacer bien para complacer a la Coca-cola. Si la botella de Coca-cola pudiera hablar, diría que esto no tiene sentido. Ella diría: “No fui hecha para esto. Sólo fui hecha para ser llena de Coca-cola. No sé de otra cosa más. Sólo sé una cosa: ¡Ser llena de Coca-cola! Mientras esté vacía, ¡no soy nada! Cuando estoy llena de Coca-cola, entonces es maravilloso”. De la misma manera, cuando somos llenos de Dios eso es maravilloso. Nosotros somos botellas de Dios que fuimos hechas para ser llenas de Dios. No me importa ser humilde u orgulloso. Solo me importa una cosa: ¡Tengo que ser lleno de Dios! ¡Soy un envase que contiene a Dios! ¡Contener a Dios es mi destino! (W. Lee, La manera viva y práctica de disfrutar a Cristo, capítulo 1)

En el salmo ocho vemos que el propósito y el plan de Dios nunca han cambiado. Después de la caída del hombre, la voluntad y los requerimientos de Dios para con él siguieron siendo exactamente los mismos. La voluntad que Dios manifestó en Génesis 1 cuando creó al hombre, siguió en vigencia, aun cuando el hombre cayó y pecó. A pesar de que el salmo 8 fue escrito después de que el hombre cayó, el salmista alabó a Dios, pues sus ojos continuaban puestos sobre Génesis 1. (W. Nee, El plan y el reposo de Dios, capítulo 1)

Para discutir:

- 1) Como piensas que Dios se siente a respecto tuyo, un hombre creado?
- 2) Por qué es el hombre el punto culminante en la creación de Dios? Que hace al hombre tan especial?
- 3) Alguna vez has considerado por qué te creó Dios?